

## FORMATION

# Cent quarante-cinq diplômés à l'institut d'administration des entreprises

**L'Institut d'administration des Entreprises (IAE) de Valenciennes qui forme des étudiants en formation initiale aux métiers de la gestion et du management, a organisé vendredi dernier avec la collaboration de six étudiants en licence, la 5<sup>e</sup> édition de sa remise des diplômes.**

Cette cérémonie a eu lieu au théâ-

tre le Phénix de Valenciennes, en partenariat avec des entreprises régionales afin de mettre à l'honneur les 145 diplômés de licence et master, ce qui représente près de treize formations.

### Projet pédagogique

Cet événement, qui a permis de rassembler tous les étudiants de l'Institut, ainsi que le corps professoral et administratif, est le fruit d'un long travail commencé

depuis le mois de septembre dans le cadre d'un projet pédagogique où Fanny, Aurore, Amandine, Justine, Ludovic et Nicolas (*notre photo*) ont recherché des sponsors et organisé la soirée.

Le résultat a été à la hauteur du travail de ses étudiants, avec pas moins de 550 personnes présentes lors de cette remise, avec, pour tous, un bon souvenir de la soirée. ■

